

園だより

おおきな樹で大切にしていること ～指しゃぶりについて～



「やめさせるには、どうしたらいいのかわからない」と考えてしまいがちですが、その要因はお子さんによって違います。まずは、お子さんがどんな時に指しゃぶりをしたくなるのかを把握しましょう。

「緊張や不安がある時」は、寄り添って安心できる声掛けなどで緊張を和らげていけるとよいでしょう。

「眠い時」などは、大人が添い寝する中で、手を握ってあげたり、お子さんの手をそっとさすったり、子守歌やお話をしながら眠りに誘ってみるのもよいでしょう。

「手持無沙汰な時」には、指しゃぶりの代わりに、手を使う遊びや触覚が楽しい遊び(手のマッサージなど)、口を使う遊びやおしゃべりに誘ったり、興味をもって取り組める遊びを提案することも考えていけるとよいでしょう。

集団生活の中で成長とともに社会性を身に付け人目を気にするようになり、手を使う活動が増えていくことで、自然と指しゃぶりも減っていきます。

いろいろと試しているうちに、やめるきっかけが来たという人も多いようです。

「我慢させる」ことに重点を置くより、興味や関心を広げて他の活動に転換させていけるとよいですね。少しでも指しゃぶりをしないで過ごせる時間が増えた時には、「お兄さんね」「お姉さんね」などと褒めていけるとよいでしょう。



親子BBQ

8月27日(日)に清川リバーランドにて親子BBQを開催しました。お子さん、保護者、ご兄弟、職員、ボランティアを含め166名の参加となりました。2005年から毎年親子BBQを開催していましたが、新型コロナの影響もあり5年ぶりの開催となりました。

5年前までは法人としては、1事業所しかなかったため参加者は80名ぐらいでしたが、この5年で2事業所増えて多くの方に参加して頂きました。

久しぶりの開催で段取りがうまくできていないこともありましたが、ウインナーや焼き鳥、焼きそばに焼肉などを焼き、魚のつかみ取り、綿菓子、スイカ割などを行いました。

開催中は、お子さんたちの弾ける笑顔を見てほっこりしました。最後は、卒業し成人したお子さんたちを紹介しようと思っていたのですが、急な土砂降りで見送りが中途半端になってしまいました。来年も開催予定ですので是非ご参加ください。

9月生まれのお友だち お誕生日おめでとう



にじぐみ

13日に9月生まれの子どもの誕生会を行いました。子ども達からのリクエストで、かき氷を作ってお祝いしました。1人ずつ、好きな色のかき氷を作ってみんなで食べる真似をしてお祝いしました。

職員研修

8月25日の研修では3回目の事例検討会を行いました。今回は、どの職員も一度は支援の中で迷いを感じたことのある「褒める事を基本にしたまま、してはいけない事の伝え方」について皆で意見を出し合いました。クラスを超えて皆で検討することで新たな方法を知ることの出来る機会になりました。

お月見制作



つきぐみ



ほしぐみ



にじぐみ

お月見制作を行いました。月とうさぎを貼りうさぎの顔を描いたり、金色の折り紙をハサミで切って、お団子とともに、のりで貼ったり月をステンシルで、お団子をタンポで作りました。各クラス、かわいい作品が出来上がりました。

お知らせ

○運動会について

10月13日に運動会を行います。当日はTシャツに短パンなど、運動しやすい服装での登園をお願いします。詳細は先日お配りしました「運動会のお知らせ」で、ご確認ください。



10月の予定

- | | |
|--------|------------------|
| 11日(月) | 避難訓練 |
| 13日(金) | 運動会 |
| 17日(火) | 誕生会(にじぐみ) |
| 18日(水) | 誕生会(ほしぐみ) |
| 17日(火) | 身体測定(にじぐみ) |
| 18日(水) | 身体測定(ほしぐみ) |
| 19日(木) | 身体測定(つきぐみ) |
| 27日(金) | 引き取り訓練 帰りのバス送迎なし |



10月の歌

- ♪どんぐりコロコロ♪
- ♪あばけなんてないさ♪



